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Сегодня, 30 октября, при участии руководителей структурных подразделений горсовета,
а также директора КП «Горсвет» Дмитрия Алифиренко состоялось совещание рабочей
группы с представителями Северной Экологической Финансовой Корпорации НЕФКО.
Цель встречи - контроль процесса подготовки документации для реализации кредитного
договора между корпорацией и городским советом.      
  Напомним, что в рамках сотрудничества с корпорацией Горловка получила выгодный
кредит для обеспечения замены около 1100 традиционных ламп накаливания на
экономные натриевые. Ожидается, что в результате модернизации освещения
потребление электричества сократится ежегодно примерно на 544 МВт∙ч.   
  Общая сумма инвестиционного проекта «Энергоэффективные мероприятия -
капитальный ремонт наружного освещения в городе Горловка» составила 3 миллиона
гривен, из них 2700,0 тыс. грн. – кредитные средства, 300 тысяч – софинансирование из
местного бюджета. Сроки погашения кредита - 4 года, при этом, по подсчетам
специалистов, окупаемость инвестиций, напрямую связанных с эффективностью,
составляет не более 5 лет.   
  Анна Куликовская, руководитель проектов ENSI AS, консультант по поддержке
Кредитной линии NEFCO при финансировании и реализации энергосберегающих
проектов, в ходе рабочего совещания позитивно оценила уже проведенные в городе
мероприятия.   
  В договоре, подписанном 3 сентября, четко оговорен график выполнения работ, по
количеству точек и по срокам реализации. Силами КП «Горсвет» модернизация
освещения выполняется с опережением графика.   
  Дмитрий Алифиренко, директор КП «Горсвет», провел объезд по улицам, где
осуществлялся капитальный ремонт систем уличного освещения: "Это большая
приятная ответственность, хочется отметить, что более 50 % работы уже сделано. Из 1100
светильников уже установлено 700. Светильники и лампы мы берём лицензированные с
гарантией (срок гарантии для светильника – 3 года, для лампы – 5 лет)"
.
 
  Цифровой астрономический таймер, который установлен в каждом ТП – это полная
автоматизация процессов переключения в электрической цепи, возможность
гарантированного контроля над работой сети.   
  Лампы включаются автоматически и освещают улицы с 16.48 до 5.48. Горловка – один
из немногих городов, который не выключает светильники в ночное время. От освещения
улиц в ночное время напрямую зависит уровень преступности. Статистика
подтверждает, что уличные преступления совершаются именно в неосвещённых местах.
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Поэтому реконструкция систем освещения позволяет изменить к лучшему криминальную
обстановку, обеспечивая безопасность граждан.   
  После посещения объектов, где уже проведена модернизация уличного освещения,
Анна Куликовская подготовила ряд предложений для города по экономии
электроэнергии.   
  В дальнейшем обе стороны, как городской голова Евгений Клеп, так и представители
корпорации НЕФКО, намерены продолжить взаимовыгодное сотрудничество.
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